

Cuba: Participantes en Festival del Habano visitaron fábrica de tabaco



La Habana, 2 mar (RHC) La fábrica de tabaco La Corona, en La Habana, recibió este 2 de marzo a participantes en el XIX Festival Internacional del Habano quienes constataron el proceso de producción de puros, totalmente a mano.

Durante la cuarta jornada del evento, que concluirá mañana, los delegados recorrieron la empresa donde se confeccionan principalmente las marcas Romeo y Julieta, Hoyo de Monterrey y Cuaba, además de Cohíba, Montecristo y Partagás, de gran demanda en el mercado internacional.

José Miguel Lugo, director de la Unidad Empresarial de Base Torcido y Terminado -una de las dos que componen La Corona-, comentó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que el grueso de la materia prima lo aportan las vegas de Pinar del Río, la provincia más occidental de Cuba.

El directivo explicó que la fábrica posee un plan de venta este año de cinco millones de unidades destinadas a Habanos S.A., su principal cliente, y para cumplir sus propósitos laboran 640 trabajadores, de ellos 280 torcedores, una de las actividades de mayor complejidad del proceso.

Por su parte, el torcedor José Miguel Álvarez, secretario general del Buró Sindical, dijo que del total, el 20 por ciento tiene menos de 30 años, y el 60 son mujeres.

"Este es un trabajo que necesita consagración y amor, y en eso ellas son especialistas", aseveró Álvarez, con 25 años de experiencia.

Añadió que cada trabajador debe elaborar 110 tabacos como promedio al día, aunque hay vitolas que, por su complejidad, la norma solamente exige 50 o 60 durante una jornada.

La Corona es la casa matriz de Romeo y Julieta, la cual presenta este año en el ámbito del Festival del Habano, una nueva línea de calibre grueso y pequeña longitud, Petit Royales, que se incorpora al portafolio regular de la marca.

La ACN recuerda que mañana viernes, último día del XIX Festival Internacional del Habano, en la clausura de su Feria Comercial serán entregados los premios al mejor stand por categorías, así como se conocerá el ganador del Concurso Internacional Habanosommelier.

Igualmente, se realizará la tradicional Subasta de Humidores, cuya recaudación, como en ediciones anteriores, se destinará íntegramente al sistema cubano de Salud Pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123151-cuba-participantes-en-festival-del-habano-visitaron-fabrica-de-tabaco>



Radio Habana Cuba